

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:31

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Lunes 15 de Agosto de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Alba Palacios (Diputada del FSLN)

Tema: Aprobación del CAFTA

Palacios dijo que es falso que el CAFTA no se aprobó en el tiempo establecido ya que este tratado entra en vigencia en enero del 2006, por lo que no hay ningún beneficio que este en vigencia en ninguno de los países, incluso donde ya se ratificó. Calificó el hecho que se diga que el CAFTA no se aprobó en tiempo como campaña, presión y manipulación que ha hecho el Gobierno y el sector de la cúpula empresarial.

Explicó la desigualdad de condiciones del país para competir.

Mencionó que si se avanza en el acuerdo que tiene que ver con reformas fiscales futuras y leyes laborales y ambientales, no estarían trabando o pidiéndole a la bancada mayoritaria que no meta a discusión el tema del CAFTA.

#### Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Lombardo Martínez (Diputado suplente PLC)

Tema: Caso Arnoldo Alemán/Coyuntura nacional

El Abogado defensor del expresidente Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, vía telefónica aclaró que la sentencia que emitió la doctora Roxana Zapata es una resolución administrativa, la que confirmó la sala de lo civil del Tribunal de Apelaciones en el ultimo amparo, por lo que la apelación que hizo la Procuraduría General de la República material y formalmente quedó sin ningún valor. Esa declatoria es nula, ilegal e inexistente manifestó Martínez. Por su parte el doctor Lombardo Martínez comentó que en ninguna parte del mundo hay un Presidente que está preocupado de las medidas que se le van a aplicar a un reo, eso corresponde a los tribunales de justicia y el Ministro de Gobernación es el encargado de ejecutar junto con la Policía las resoluciones y sentencias emitidas por los tribunales de justicia.

Martínez también manifestó que el Presidente Bolaños con sus declaraciones no está conciente que el gran desafío que tienen los nicaragüenses ahorita es enterrar el pasado y consolidar una democracia donde el respeto a la vida humana, el respeto a las personas sea la norma de convivencia fundamental. Mencionó que el Presidente Bolaños en muchas de sus declaraciones viene a consolidar otro obstáculo de la cultura violenta que caracteriza nuestra historia que es la venganza como un instrumento de convivencia.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:31

PAG - 2 -

### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Alfredo Chamorro (Gerente General de EAAI)

Tema: Modernización y Seguridad de los Aeropuertos Nacionales.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### RADIO Corporación

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Presentador: María Fernanda Flores de Alemán

Tema: Caso Arnoldo Alemán

Flores de Alemán comentó que las recientes restricciones de movilización de Arnoldo Alemán ordenadas por el Ministro de Gobernación y el Presidente Enrique Bolaños son una violación a los derechos humanos de su esposo y que estas medidas trascienden a su persona e hijos. Preguntó que pretendía el Presidente Enrique Bolaños con esas restricciones y respondió que el mandatario pretendía demostrar la enfermedad mental que padece. Llamó mentiroso al Presidente por afirmar que Daniel Ortega ha visitado la hacienda el Chile en horas de la madrugada. Reafirmó que el caso de Alemán es político y también dijo que las restricciones que impuso el Presidente a su esposo es en repuesta a los dictámenes de desaforación en su contra.

#### NOTICIAS DE RADIO

+El PLC emitió un comunicado en el que informa que el CEN en sesión ordinaria conoció como único punto de agenda la situación del doctor Arnoldo Alemán quien desde el 9 de agosto ha sido víctima de medidas ilegales y contradictorias por el Presidente Enrique Bolaños. Acordaron informar ante la opinión pública nacional, internacional, gobiernos democráticos y representaciones de organismos de derechos humanos la conducta dictatorial y represiva del Gobierno del Presidente Enrique Bolaños en perjuicio del doctor Alemán. Otro acuerdo fue reiterar la decisión inquebrantable de la bancada liberal de aprobar el CAFTA, así como también las leyes que éste implica para su mejor implementación. De igual forma reitera su compromiso de buscar una solución a la actual crisis mediante el diálogo nacional teniendo como garante al cardenal Miguel Obando y al representante de la OEA, Dante Caputo, como facilitador. Finalmente exhorta al Gobierno a que sesé las presiones contra el doctor Arnoldo Alemán, su esposa e hijos, dirigentes y militantes del partido liberal. **(Radio 15 de Septiembre)**

#### NOTICIAS DE TV

+El analista político Alejandro Serrano Caldera al referirse al tema del diálogo nacional externó que cree que las condiciones del Ejecutivo son más difíciles porque el PLC y el FSLN tienen un pacto, "esto es llegar al diálogo, no es a dialogar individualmente con uno y el otro, sino que de alguna forma va a dialogarse con dos que tienen acuerdos políticos ya establecidos". Dijo cuando las situaciones son más críticas es

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:31

PAG - 3 -

cuando los diálogos son más necesarios. Señaló que el diálogo político viene determinado casi siempre cuando las crisis y las situaciones de tensión son más elevadas, agregó que le parece que a la hora de hablar de un diálogo nacional hay que tener en cuenta dos circunstancias fundamentales, la crisis inmediata que tiene que solventarse y encontrarse puntos de vistas que permitan destrabar la situación de estancamiento político institucional que tiene el país y una vez lograda la solución de estos problemas se debería pasar a la búsqueda de un diálogo estratégico que permita llegar a acuerdos de mediano y largo plazo. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El representante residente del PNUD, Alfredo Missair, manifestó que desea que el diálogo nacional sea para beneficio de la democracia y la ampliación de la misma en el país. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El ex alcalde capitalino Herty Lewites expresó que el diálogo tiene que ser más amplio pero con cosas concretas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Enrique Bolaños mantiene que él y sus ministros no han cometido delito electoral y advierte que la comunidad internacional reaccionaría de ser desaforados. En entrevista concedida a TV Noticias externó que el tema de la desaforación no se va negociar e indicó que ningún país incluyendo Venezuela está listo a reconocer esa patraña (la desaforación). Dijo que hay que hacer una gran alianza con los otros partidos, Camino Cristiano, Conservadores y Resistencia Nicaragüense. Aseguró que todo aquel que vaya contra el pacto puede participar en esta alianza para luchar contra la corrupción, integridad, bienestar y el desarrollo del país. En otro orden afirmó que no ha conversado con el ex embajador Oliver Garza sobre el tema político. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El periodista Juan Edgard Zelaya informó que el Juez David Rojas se encuentra realizando un informe preliminar que envió la CGR sobre la auditoria realizada en el año 2000 a la vicepresidencia sobre los delitos electorales. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El periodista Cid Largaespada dijo que el caso del precandidato presidencial Eduardo Montealegre parece que concluirá en los próximos días. El juez Ernesto Rodríguez dijo que está esperando que el ofendido Salvador Samalloa conteste el recurso de reposición presentado por el abogado de Eduardo Montealegre quien pide que se valide la solicitud de Samalloa de archivar el caso por desestimación, informó el periodista. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El CENIDH emitió un pronunciamiento en repudio al asesinato del periodista Adolfo Olivas y demanda a la Policía Nacional que se esclarezca este hecho. **(Noticias 12, Canal 12, Noticiero CDNN, Canal 99)**